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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

外 部 卓 話 　  　
「岡山文化の特質はこの講演ですべて分かって自信がもてる。」

備前市立備前焼ミュージアム館長、倉敷きび美ミュージアム館長　臼井  洋輔　様
　日本の刀剣の70％は岡山の刀剣で占められ、備前焼は最盛期には85％のシェ
アを持っていた。驚くことにどちらもボロい砂鉄であったり、耐火度が一番低
い粘度だった。それは何故。
　現代は困迷の時代に突入している。しかしそれは決して、ルネッサンスを見
ても、日本の桃山文化を見ても分かるように混迷の極地の直後には新たな文化が生まれるということ
を忘れないで欲しい。

◎プロフィール
備前市立備前焼ミュージアム館長、倉敷きび美ミュージアム館長
昭和17年9月6日生まれ　玉野市出身

学歴・経歴等
岡山大学文学部史学科卒業
岡山大学大学院博士課程修了（文学博士）
高校教員、岡山県文化課、吉備国際大学文化財学部教授、
同文化財センター所長、同大学図書館長、岡山県文化振興審議会々長、
岡山大学、福山大学、倉敷芸術科学大学等の非常勤講師等を歴任

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　10名 出 席 率　77.27％　　　　
欠 席 者　福元，川本，児島，駒井，楠，森本，奥田，鈴木，田原，氏房

ゲスト・ビジター　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様　　〈米山奨学生〉徐　鶴軒　様

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　４月のロータリー月間目標は「母子の健康」となっております。先週の卓話、山下会員の「子宮
頸がんワクチン」はタイムリーなお話でした。
　今日は永年問題になりながら解決していない、６ロータリークラブ合同での事務局移転問題
について途中経過を報告させていただきます。現在、借りている事務局（木材会館4階）は何時
か予測される処の震災に対し、また火災の発生した場合の対応として、事務局の皆様の避難、安全他について
問題があるとの判断から、以前より移転先を検討していました。この度、候補地もあるところから今年度中の決定
をしたく、現在６ロータリークラブでの会議（代表幹事は北西日笠幹事）にて議論を重ねております。その内容を各
クラブの５月の理事会に諮り意思の統一をし、その後の決定とするとしております。しかし、現在の事務局は2部屋
を借りておりスペースも広く多くの資料の保管も出来ています。候補物件は今以上の広さも無く、賃料も高くなる問
題点もあります。今後、不要の資料の選別や廃棄等をおこない精査していく必要があります。その他にも問題点
は多くありますが、事務局の皆様の安全を第一の観点とし、諸問題の解決や関係者の同意を経て、今年度での
決定をしたく鋭意努力しております。
　会員皆様の、ご理解と、ご協力をよろしくお願い致します。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ウクライナ緊急支援金募金にはご協力をいただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13 ： 40より3F「ルビーの間」において「第5回被選理事役員会」が開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 本日18 ： 30より、3F「パールの間」において「第2回IDM」を開催いたしますので、ご出席予
定の皆様はよろしくお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.265、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 米山奨学生　徐  鶴軒（ジョ カクケン）さんの例会出席を歓迎します。
平松会員 : とても魅力的な演題の臼井洋輔様の外部卓話を楽しみにしています。また、本日の第2回IDMに多く

の会員が参加してくださいますことに心から感謝いたします。
末吉会員 : スマイルよろしくお願い致します。

 ３件　17,000円（累計828,465円）

米山奨学生にバッジの贈呈 　　　

2690地区  2021-2022年度  インターアクト地区協議会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
場所：島根県出雲市ホテル武志山荘、ZOOM参加（鳥取県、岡山県） 
日時：4月20日㈯12：30～14：20   
出席：日笠 常信   
⒈ 2690地区　第45回インターアクト地区大会の打合せ   
日時等　　　：2022年7月30日㈯、31日㈰　島根県出雲市　島根県立青少年の家サン・レイク
大会テーマ　：つながろう　持続可能な社会の実現をめざして！ 
ホストクラブ：出雲ロータリークラブ　出雲西高等学校インターアクトクラブ　  

⒉ 各インターアクトクラブの活動報告 
コロナ禍で十分な活動ができなかった高校が殆ど    
島根県松江西高等学校インターアクトクラブ（松江南ロータリークラブ）は活動終結 

第３回被選理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年２月14日㈪13：30～　　　　　　
場所　オンライン
１、　開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　末吉賢多　
　　西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項
① 委員会編成案について
　 4月末までに最終決定とする（特に審議なし）
② 年間行事予定について
　 12月26日の例会変更→25日（行事予定表のとおりで決定）
③ 7月～9月のプログラムについて
 内部卓話を主に行いたい（樋口会員）
 外部卓話については岡本会長年度の際にコロナのため延期になって
 いる卓話者を優先的にお願いする。横山会員と調整する（樋口会員）
④ 旧ひな壇慰労例会、月見夜間例会の報告書（予算含む）について
　 旧ひな壇慰労例会は6月中旬頃に、月見夜間例会は8月中旬頃までに提出してもらう（藤木会員）
　⑤ その他（意見交換）
 　会員増強に対する具体案について話し合いを行い、各理事より１名新規会員を紹介してもらう

（西岡会員、橘高）
５、協議事項
① 米山奨学生の受け入れについて
　 米山カウンセラーを　岡本浩三　会員に決定（全員賛成）
６、報告事項
　① 第2回被選理事役員会議事録について
　　 特に意見なし
　② 次回開催について
 第4回被選理事役員会は　3月14日㈪13：30～です。　
 ZOOM又はグランヴィアで行います。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司

5月16日㈪
「イニシエーションスピーチ」

中 村　忍  会員

4月25日㈪
「創立30周年記念事業に

ついて」
創立30周年記念事業
実行委員会
委員長  堀川 辰也  会員
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か予測される処の震災に対し、また火災の発生した場合の対応として、事務局の皆様の避難、安全他について
問題があるとの判断から、以前より移転先を検討していました。この度、候補地もあるところから今年度中の決定
をしたく、現在６ロータリークラブでの会議（代表幹事は北西日笠幹事）にて議論を重ねております。その内容を各
クラブの５月の理事会に諮り意思の統一をし、その後の決定とするとしております。しかし、現在の事務局は2部屋
を借りておりスペースも広く多くの資料の保管も出来ています。候補物件は今以上の広さも無く、賃料も高くなる問
題点もあります。今後、不要の資料の選別や廃棄等をおこない精査していく必要があります。その他にも問題点
は多くありますが、事務局の皆様の安全を第一の観点とし、諸問題の解決や関係者の同意を経て、今年度での
決定をしたく鋭意努力しております。
　会員皆様の、ご理解と、ご協力をよろしくお願い致します。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ウクライナ緊急支援金募金にはご協力をいただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13 ： 40より3F「ルビーの間」において「第5回被選理事役員会」が開催さ
れますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

③ 本日18 ： 30より、3F「パールの間」において「第2回IDM」を開催いたしますので、ご出席予
定の皆様はよろしくお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.265、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 : 米山奨学生　徐  鶴軒（ジョ カクケン）さんの例会出席を歓迎します。
平松会員 : とても魅力的な演題の臼井洋輔様の外部卓話を楽しみにしています。また、本日の第2回IDMに多く

の会員が参加してくださいますことに心から感謝いたします。
末吉会員 : スマイルよろしくお願い致します。

 ３件　17,000円（累計828,465円）

米山奨学生にバッジの贈呈 　　　

2690地区  2021-2022年度  インターアクト地区協議会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
場所：島根県出雲市ホテル武志山荘、ZOOM参加（鳥取県、岡山県） 
日時：4月20日㈯12：30～14：20   
出席：日笠 常信   
⒈ 2690地区　第45回インターアクト地区大会の打合せ   
日時等　　　：2022年7月30日㈯、31日㈰　島根県出雲市　島根県立青少年の家サン・レイク
大会テーマ　：つながろう　持続可能な社会の実現をめざして！ 
ホストクラブ：出雲ロータリークラブ　出雲西高等学校インターアクトクラブ　  

⒉ 各インターアクトクラブの活動報告 
コロナ禍で十分な活動ができなかった高校が殆ど    
島根県松江西高等学校インターアクトクラブ（松江南ロータリークラブ）は活動終結 

第３回被選理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年２月14日㈪13：30～　　　　　　
場所　オンライン
１、　開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　　日笠伸之　入江直人　原　全伸　山田喜広　末吉賢多　
　　西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項
① 委員会編成案について
　 4月末までに最終決定とする（特に審議なし）
② 年間行事予定について
　 12月26日の例会変更→25日（行事予定表のとおりで決定）
③ 7月～9月のプログラムについて
 内部卓話を主に行いたい（樋口会員）
 外部卓話については岡本会長年度の際にコロナのため延期になって
 いる卓話者を優先的にお願いする。横山会員と調整する（樋口会員）
④ 旧ひな壇慰労例会、月見夜間例会の報告書（予算含む）について
　 旧ひな壇慰労例会は6月中旬頃に、月見夜間例会は8月中旬頃までに提出してもらう（藤木会員）
　⑤ その他（意見交換）
 　会員増強に対する具体案について話し合いを行い、各理事より１名新規会員を紹介してもらう

（西岡会員、橘高）
５、協議事項
① 米山奨学生の受け入れについて
　 米山カウンセラーを　岡本浩三　会員に決定（全員賛成）
６、報告事項
　① 第2回被選理事役員会議事録について
　　 特に意見なし
　② 次回開催について
 第4回被選理事役員会は　3月14日㈪13：30～です。　
 ZOOM又はグランヴィアで行います。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

2022学年度
ロータリー米山記念奨学生
徐　鶴軒（ジョ  カクケン）様
国籍　中国
岡山商科大学

米山奨学生　徐　鶴軒　様
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　　会報部会／入江 直人・児島 正典

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（４月25日（ヘルシーランチ））　　
本日のお魚のポワレ　蕪のソース　　
根菜のグリルとリーフのサラダ
蜂蜜のジュレと柑橘　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（５月16日（ヘルシーランチ））　　
アコウのブレゼ　オリーブとトマトのスープ仕立て
ビーツとアンディーブのサラダ
グレープフルーツのパンナコッタ　緑茶のジュレ
パン　　　コーヒー

前回メニュー（4月18日） ： 鰆若狭焼一味仕立て


